

# LOS CIPRESES

Tal como anunciamos: “Los cipreses del Santo Cristo, se están secando”.

De inmediato, ya el lunes, día nueve, antes de publicar la noticia nos pusimos “manos a la obra”. Y la primera acción ha sido de riego. Todos los días se está trabajando en ello. Al menos en esta primera fase. Hay una carencia total de agua y humedad en el subsuelo.

Si el resultado de la actuación diera resultados positivos, distanciaríamos los días de riego, hasta que pasen los calores del verano y la sequía.

El miércoles y jueves se les dio un tratamiento de “aspersión”, con una preparación especial. Actuación que llevó a cabo el ayuntamiento.

Si a pesar de lo que estamos realizando, si persistiese el proceso de deterioro, si además se tratase de alguna enfermedad, plaga, tendríamos que estudiar nuevas actuaciones.